



倉二だより

学校だより 5月号

令和5年5月1日

舞鶴市立倉梯第二小学校

満開だった校庭の桜は新緑の葉をつけ、小運動場にある藤棚には、今年もたくさんの藤の花が咲いています。木々のあおおとした葉がさわさわと風に揺られ、藤の花が咲き始めるとゴールデンウィークの時期だなと思います。風のおいや風景は季節の変化を教えてくれているようです。



4月10日(月)の入学式で1年生32名を迎え、全校児童239名で令和5年度がスタートしました。1年生にとっては、環境ががらりと変わり、きっと不安でいっぱいだったと思いますが、入学して3週間、小学校のリズムや約束を覚え、元気に、そしてとても落ち着いて学校生活を送っています。



先日は1年生を迎える会と児童集会を行いました。6年生と一緒に手をつないで入場してきた1年生は、少し緊張した面持ちでしたが、とっても上手に自己紹介をしました。そのあとは、児童会本部役員の子たちとのじゃんけんゲームです。本部の子たちの進行も上手で、1年生の緊張もほぐれ、みんなで楽しむことができました。子どもたちは、学校という小さな社会の中で、たくさんのことを経験し多くのことを学んでいきます。私たち教職員はおうちの方と連携をとりながら、その学びをしっかりと支えていこうという気持ちを新たにしました。



23日(日)には今年度初めての授業参観と学級懇談会、PTA総会、修学旅行説明会にお越しいただきありがとうございました。子どもたちは、頑張っているところをおうちの方に見

ていただいて、きつとうれしかったと思います。

今年度のPTAのテーマ「再開と再会～50年の歴史とともに～」(今年度は創立50周年になります)のもと、活動の計画を立てていただきました。子どもたちのために、ご家庭と学校、また保護者の皆様同士の温かいつながりを深めていただきたいと思います。5月も、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

校長 野田 千鶴 職員 一同

前期児童会目標についての提案

「未来へつなげ～きずなを結ぶ 50年の伝統とともに～」

この倉梯第二小学校は、明るくて誰もが元気になる場所です。なぜそんな素敵な学校かというと、この50年、先輩方がつちかってきたお互いを思いやる優しさや協力し合える強さをつないでこられたからです。

ぼくたちは、その倉二の伝統をつなぎ、さらにステップアップできるように、この児童会目標を立てました。みんなでこの児童会目標を合言葉に頑張っていきましょう。

児童集会では50年の伝統を受け継ぎ、さらに素敵な学校にしていこうと提案してくれました。